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内容概要

在中学的各级考试乃至中考与高考中，占试卷最大分值的部分是阅读，答对所有试题的前提是能够快
速有效地阅读。
因此，掌握阅读技巧、熟读各种体裁与题材的文章，是提高学生语言素质和应试能力的根本途径。
为了帮助大家实现这一目标，我们组织著名大学英语教授和中学英语特级教师以及骨干教师，依托多
年中、高考命题研究成果和全国重点大学与全省重点中学教学实践经验，精心编写本套图书，具有很
强的针对性和实用性。
本丛书环绕中学教材所讲授的主题展开。
初中每年级一册，共三册：高中每学期一册，共六册，其中高三下为高考前的测试应考内容。
本套书选材分为容易、中筹、较难三级，分剁以☆、☆☆、☆☆☆标注，适合于各层次学生选用。
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书籍目录

How to Read English Effectively英铬阅读技巧突破UNIT 1 Travelin9旅游观光  Text 1  Get Lost in the Forest森
林迷途  Text 2 The Trip to Nepal尼泊尔之行  Text 3 Welcome to the Ambassador Hotel欢迎来到大使旅
店UNIT 2 Animals动物趣事  Text 1 Train Animals to Work for Us训练动物为我们工作  Text 2 The
Mysterious Plants神奇的植物  Text 3 March of the Penguins企鹅的漫漫征途UNIT 3 Customs风俗习惯  Text 1
Social Customs社会习俗  Text 2 Listen Carefully听仔细了  Text 3 Where Is the Beef'?重点在哪里?UNIT 4
Invention发明创造  Text 1 Balloon Tour热气球之旅  Text 2 Photography摄  影  Text 3 Transllation Gadget狗语
翻译机UNIT 5 Music音乐物语  Text 1  Car and Music车与音乐  Text 2 What Is Music?什么是音乐?  Text 3
Silence，Please!请安静!UNIT 6 Suspenseful Stories悬疑小说  Text 1 Story l故事甲  Text 2 Story Il故事乙  Text
3 Story IIl故事丙UNIT 7 Environmental Protection环境保护  Text 1 More Land Is Becoming Desert更多土地正
在变成沙漠  Text 2 How to Produce Less Waste at Work如何在工作场合少产生垃圾  Text 3 Stop Forests from
Disappearing阻止森林消失UNIT 8 Parking Parking停车难  Text 1 The Story of Two Drivers两位司机的故事 
Text 2 City Traffic城市交通  Text 3  May I change Places with You?我能跟你换一下位置吗?UNIT 9 English
Study英语学习  Text 1 All about Eyes关于眼睛  Text 2 Differences between American English and British English
美国英语与英国英语的差异  Text 3 Making a Difference有所作为UNIT 10 Discovery探索发现  Text 1 Speed
Racer极速赛车  Text 2  A UFO Flying over Britain飞越英国的UF0  Text 3 Galactic Adventures星系探险UNIT
11 School Life学校生活  Text l American High School美国高中  Text 2  Facebook Fans Do Worse in Exams沉迷
于社交网站者考试成绩差  Text 3 More Teen Volunteers更多青少年志愿工作UNIT 12 Sports体育运动  Text
l Nastia Liukin：“Never Give Up”“永不言弃”的娜斯佳·柳金  Text 2 High—heeled Shoes Sprint to
World Record高跟鞋短跑破世界纪录  Text 3 Can Hi-tech Running Shoes Improve Athletic Performance or 
Limit Injury?高科技跑鞋能改善运动成绩或减少伤害吗?UNIT 13 Food and Health食品与健康  Text 1 Food
Safety食品安全  Text 2 What Is Junk Food?什么是垃圾食品?  Text 3 The Power of Food食物的力量UNIT 14
Celebrities名人故事  Text 1  Gates—The World’S Richest Man盖茨——全世界最富有的人  Text 2 Chanel
：Simplicity Is Beauty香条尔：“简约就是美”  Text 3 Hillary Clinton希拉里·克林顿UNIT 15 Reading for
Fun轻柱阅读  Text 1 A New Racing Car Powered by Chocolate Is Going to Show Up新型巧克力动力赛车即将
问世  Text 2 The French Spend More Time Sleeping and Eating法国人花在吃饭睡觉上的时间最多  Text 3
Tokyo Is the Best Food City东京，最佳美食城市中考题  阅读训练（一）  阅读训练（二）  阅读训练（三
）  阅读训练（四）  阅读训练（五）  阅读训练（六）自我测评答案中考题答案
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